



EL 9 DE MARZO SERÁ ORDENADO OBISPO MONS. BOCHATEY

Fuente: AICA / <http://www.aica.org/5280-el-de-marzo-sera-ordenado-obispo-mons-bochatey.html>

26 de febrero de 2013

La Plata, Buenos Aires

El arzobispo de La Plata, Mons. Héctor Aguer, ordenará Obispo a Mons. Alberto Bochatey OSA, nombrado por el papa Benedicto XVI obispo titular de Monte de Mauritania y auxiliar de La Plata. La celebración se llevará a cabo el sábado 9 de marzo, a las 10.30, en la catedral de La Plata (calle 14 entre 51 y 53). Serán obispos co-consagrantes Mons. Alfredo Horacio Zecca, arzobispo de Tucumán; Mons. Cipriano García Fernández OSA, obispo-prelado emérito de Cafayate; y Mons. Nicolás Baisi, obispo auxiliar de La Plata. El arzobispado platense invitó a los sacerdotes, congregaciones religiosas, instituciones educativas, movimientos y fieles de la arquidiócesis en general, a participar de la santa misa en la que será consagrado monseñor Bochatey, y elevar, en comunión, la gratitud al Señor por este nuevo don para la Iglesia platense.

El arzobispo de La Plata, monseñor Héctor Aguer, ordenará Obispo a monseñor Alberto Germán Bochatey Chaneton OSA, nombrado por el Santo Padre, Benedicto XVI, obispo titular de Monte de Mauritania y auxiliar de La Plata. La celebración se llevará a cabo el sábado 9 de marzo próximo, a las 10.30, en la catedral de La Plata (calle 14 entre 51 y 53).

Serán obispos co-consagrantes monseñor Alfredo Horacio Zecca, arzobispo de Tucumán; monseñor Cipriano García Fernández OSA, obispo-prelado emérito de Cafayate; y monseñor Nicolás Baisi, obispo auxiliar de La Plata.

El arzobispado platense invitó a los sacerdotes, congregaciones religiosas, instituciones educativas, movimientos y fieles de la arquidiócesis en general, a participar de la santa misa en la que será consagrado monseñor Bochatey, y elevar, en comunión, la gratitud al Señor por este nuevo don para la Iglesia platense.

Académico y experto en Bioética

Monseñor Bochatey Chaneton fue elegido obispo por el papa Benedicto XVI 4 de diciembre de 2012. El nombramiento lo encontró desempeñándose como rector del Colegio Internacional Santa Mónica, de la Orden de San Agustín (OSA), en Roma.

Nació en Buenos Aires el 23 de julio de 1955. En 1974 entró en el convento de Santa María de la Vid, en Burgos, España, donde cumplió sus estudios de Filosofía. En Roma, entre 1977 y 1980, realizó sus estudios de Teología en el Instituto Patrístico Augustinianum y en la Universidad Lateranense.

De retorno a la Argentina, el de diciembre de 1980 emitió su profesión solemne como religioso de la Orden de San Agustín y fue destinado a la parroquia Nuestra Señora del Pilar, de Rosario. Ordenado sacerdote el 24 de abril de 1981, se lo destinó a la parroquia San Agustín, de Buenos Aires.

Entre 1982 y 1983 fue miembro del equipo de formación y ecónomo en la Casa de Formación de la Orden, en Buenos Aires. Y, entre 1983 y 1986, se desempeñó como vicario parroquial de la parroquia San Agustín, de Buenos Aires.



En 1986 fue nuevamente a Roma, donde obtuvo la Licenciatura en Teología Moral en la Academia Alfonsiana, y luego, entre 1997 y 1999, logró un Máster en Bioética, en la Universidad del Sagrado Corazón Agostino Gemelli, y el Instituto Juan Pablo II para estudios sobre Matrimonio y Familia, de la Universidad Lateranense, de Roma.

De retorno a la Argentina, entre 1989 y 1996 fue prior de la Comunidad y párroco de San Agustín, en Mendoza, y entre 1997 y 2006, prior en la Casa de Formación de la Orden de San Agustín en Buenos Aires; consejero del Vicariato de la Orden; profesor de Moral y director del Instituto de Bioética en la Pontificia Universidad Católica Argentina Santa María de los Buenos Aires; director de la revista Vida y Ética; académico de la Pontificia Academia de la Vida y de la Academia Argentina de Ética en Medicina.

Desde 2007 fue parte de la comunidad agustina de San Martín de Tours, en Buenos Aires y desde 2010, rector del Colegio Internacional Santa Mónica, en Roma.

Entre sus publicaciones se destacan como trabajos de investigación, 1996 “Bioética de las virtudes: Visitor Scholar Program, Center for Clinical Bioethics”, Georgetown University, Washington DC, USA; 1992-1993 “Intensive Bioethics Course”, Kennedy Institute of Ethics, Georgetown University, Washington DC, USA; 2000–2004 “Bioética de las Virtudes y bioética personalista”, Pontificia Universidad Lateranense.

Es autor de los libros: “Bioética y Teología Moral”, 1994, editorial Paulinas, Buenos Aires; “Bioética. Experiencia de un Comité Hospitalario”, 1994, editorial Lumen, Buenos Aires (Coautor); y “Bioética. Sus Instituciones”, 1996, editorial Lumen, Buenos Aires.